
 

 

Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreterin Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 07. Juli 2022 von Gemeinderat Günter Wagner 

 
Sehr geehrte Frau 

Bürgermeister-Stellvertreterin 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 5. Juli 2022 

 
 

Betreff:  Betreff: Verlängerung der Buslinie 39 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin! 

 

Bereits im vergangenen Jahr 2021 wurde seitens der Holding eine Verlängerung der Buslinie 39 bzw. 

verschiedene Möglichkeiten zur Verbesserung der Erreichbarkeit des Urnenfriedhofs im 

Kontrollgremium eingebracht. Daraufhin wurde die geplante Verlängerung im Verkehrsausschuss 
behandelt – bisher liegen hier aber noch keine Informationen vor.  

 

Je nach Planung könnten sich folgende Vorteile der Verlängerung ergeben: 

 

 Der Urnenfriedhof wäre auch von Straßgang erreichbar (ohne Umweg Jakominiplatz)  

 Die Volksschule Neuhart wäre auch von Gries aus erreichbar  

 Bewohner des Siedlungsgebietes „Am Wagrain“ hätten einen Busanschluss 

 Erweiterung des Angebotes der Holding Graz 

 

Eine Busumkehrmöglichkeit bei „Kapellenwirt“ (Tattoo Studio Mario Barth) wäre bereits gegeben. Mit 

dieser Änderung und Verlängerung der Busführung könnte die Nutzung der öffentlichen 

Verkehrsmittel für viele Grazer verbessert und erweitert werden. Es werden direkte Verbindungen 

geschaffen, um Ziele auf kurzem und direktem Weg – im Sinne der „Stadt der kurzen Wege“ – zu 

erreichen.  

 
Aus diesem Grund ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreterin, namens des 

Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz:  

 

Wie weit sind die Planungen für die Verlängerung der Buslinie 39 und wann und in welcher Form 

werden diese umgesetzt? 
 


